

# 私達 の力で きれいな町づくり

ごみの落ちていない町は、気持ちがいいものです。

光町で昨年度、毎月、環境美化協力員、環境美化推進員、不法投棄監視員の方々が回収したごみと、ごみゼロ運動、栗山川環境ボランティアで回収されたごみを合わせると、約14tもありました。

この他に、ボランティアの方々が回収したごみを合わせると、ポイ捨てされたごみだけで約20tにもなります。

私たちの光町をきれいにするには、みなさんの力がが必要です。そこで、今年30日にごみゼロ運動と栗山川環境ボランティアを行いますので、ご協力をお願いします。

## ◎ごみゼロ運動

時間 午前7時～8時  
内容 自宅付近の道路や空き地など散乱しているごみを収集します。

収集方法 缶類・ビン類・燃えるごみ・燃えないごみの4種類に分別して収集してください。

その他 拾ったごみは、各集落の集会施設に集めてください。

※各家庭からのゴミは、ご遠慮ください。

## ◎栗山川環境ボランティア

時間 午前8時30分～正午

内容 栗山川堤防の草刈と、ポイ捨てゴミの回収

参加申込み 住民課住民環境班

その他 一度ボランティア登録をされた方の申込み

は不要です。

問合せ

住民課住民環境班

☎1212



昨年の栗山川環境ボランティア



きれいな町にするため、みなさんのご協力をお願いします。

## 里親ボランティア

ボランティアのみなさんがポイ捨てごみの多い道路の里親となって、私たちの町をきれいにしてくれています。

第1回目は4月21日に行い、想像以上のごみの量に驚いていました。



## 安心の笑顔ひろがる 水道水

八匠水道企業団は、創設から今年で30年目。皆さんのご家庭に水を送り続けています。

水は、私たちの生活や経済活動を支えてくれるだけでなく、防災面でも欠かすことができません。しかし、毎年、夏には日本のどこかで水不足が起っています。

6月1日から7日は水道週間。蛇口を回すだけで、当たり前のように出てくる水をいつまでも安心して使うことができるよう、この機会にもう一度水の大切さを考えてみませんか。

※蛇口のパッキンは老朽化していませんか。水道週間の期間中、住民課及び八匠水道企業団窓口でコマパッキンの無料配布を行っておりますので、ぜひこの機会にご利用ください。

問合せ 住民課住民環境班 ☎1212

八匠水道企業団 ☎73171